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Ata da 414ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
realizada em 16 de setembro de 2016. 2 
Aos dezesseis dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezesseis, na sede do Conselho 3 
Regional de Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho, 371 Centro, nesta capital 4 
realizou-se a quadringentésima décima quarta Sessão Plenária Ordinária desse Regional, 5 
conduzida pelo Conselheiro Presidente Senhor Thales de Souza Campos e o Vice-Presidente 6 
Enrique Duarte Romero. Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Juan Carlos 7 
Antonelli Vidal, José Áureo Mendes Torres. Conselheiros Suplentes: Regina Pazebão Marson e 8 
Raul Assef Castelão. Conselheiro Federal: Paulo Salvatore Ponzini. Presente também Dr. 9 
Roberto Cunha assessor jurídico desse Conselho. O acadêmico Daniel Vasconcelos do Corecon 10 
Jovem MS. Convidados: O senador  e economista Pedro Chaves. O senhor Gersino – Presidente 11 
do Asilo São João Bosco. A gerente executiva Gleidy Guimarães Godinho, secretariando a 12 
Sessão Plenária. 1. Abertura dos Trabalhos, às dezoito horas e três minutos o Presidente Thales 13 
de Souza Campos declara aberta a Sessão Plenária, agradece a presença de todos. (1.1) 14 
Justificativa de Ausência: Os conselheiros Ronan Xavier Machado, Cleiton Ferreira Lopes, 15 
Dílson Tadeu Auerswald por motivo de serviço e Diogo Costa da Silva por motivo de cirurgia. 16 
(1.2) Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para apreciação de 17 
todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros (as), Sem 18 
observações a pauta é aprovada. (1.3) Leitura e apreciação da Ata anterior 413ª. O presidente 19 
lembra que da mesma forma que a pauta, a ata também foi enviada com antecedência via e-mail 20 
para todos Conselheiros (as), mas se houver algum assunto que não ficou bem claro na mesma, 21 
poderemos sim reler e discutir (1.4) Leitura das correspondências recebidas e expedidas no 22 
período. A relação das correspondências está na pasta de documentos entregue para todos os 23 
conselheiros. O presidente pede que seja incluída na pauta no item outros assuntos o ofício 24 
006/216 PRESI.- SINDECON MS. A inclusão foi aprovada pelo plenário. 2. Ordem do dia. 25 
(2.1) Descerramento foto do Senador Pedro Chaves: o Presidente agradece a vinda do Senador 26 
Pedro Chaves, privilégio muito grande ter um dos fundadores do CORECON MS nas duas 27 
galerias: “Adam Smith e agora descerrando a foto na Guaycurus. O senador agradece a 28 
homenagem, diz estar muito contente, comenta a respeito do início do Conselho que foi uma 29 
batalha muito grande, mas que sempre estará a disposição para participar e ajudar o Corecon MS. 30 
Passamos para o próximo item (2.2) Relatório Semana de Economia: o presidente agradece a 31 
todos que de alguma maneira contribuíram para o sucesso da semana de Economia, foi uma 32 
semana diferente com foco na ação social, atividades no interior (Dourados e Ponta Porã), 33 
palestras, participação dos economistas, acadêmicos, empresários em geral. O conselheiro Juan 34 
no uso da palavra também parabeniza o presidente e todos que participaram do evento, foi muito 35 
válido, muito gratificante a realização de palestras no interior do estado. O conselheiro Áureo 36 
Torres também ressalta o sucesso da Semana de Economia com ênfase na Ação Social em prol 37 
do Asilo São João Bosco. O conselheiro federal Paulo Ponzini pede o uso da palavra e também 38 
elogia o evento, parabeniza o corpo técnico do conselho, caso de sucesso, um grande trabalho 39 
feito em prol da ação social. (2.3) Relatório SINCE: o presidente relata que o SINCE foi um 40 
sucesso, com participação de  todos os CORECONs, cada participante delegado fazia parte de 41 
um grupo de trabalho para debater vários assuntos: Formação, aperfeiçoamento do mercado de 42 
trabalho do economista; Aperfeiçoamento do sistema COFECON/CORECONs e estrutura e 43 
conjuntura econômica, política e social do Brasil. O presidente comenta que entregou ao 44 
presidente do COFECON Júlio Miragaya o ofício para que o SINCE 2018 fosse realizado em 45 
MS, houve a votação durante a Plenária e Mato Grosso do Sul teve 44 votos contra 45 de 46 
Rondônia. Houve também a discussão muito grande a respeito da carta sobre conjuntura política 47 
e econômica do país, mas depois de algumas alterações foi aprovada pela maioria dos delegados 48 
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presentes. O presidente passa a palavra aos conselheiros que participaram do SINCE para fazer o 49 
relato; o conselheiro Juan Carlos Antonelli Vidal que participou do grupo Formação, 50 
aperfeiçoamento do mercado de trabalho do economista relata que gostou bastante, mas que tem 51 
que ocorrer mudanças na academia, pois os recém-formados não saem preparado para o mercado 52 
de trabalho. O conselheiro Áureo Torres que participou do grupo aperfeiçoamento do sistema 53 
COFECON/CORECONs, relata algumas medidas que foram discutidas no grupo como: 54 
recebimento através do cartão de crédito, que o CORECON MS já inseriu desde 2015; cadastro 55 
nacional do peritos, um fiscal para atender vários CORECONs, aumento do número de 56 
conselheiros federais, pelo menos um(1) conselheiro federal e um suplente para cada CORECON 57 
com exceção de São Paulo e Rio de Janeiro, todos esses assuntos e outros foram para plenária do 58 
COFECON para aprovação ou não. O conselheiro Paulo Ponzini também comenta a respeito do 59 
SINCE, que foi muito bem organizado, estrutura muito boa, que também participou do grupo     60 
aperfeiçoamento do sistema COFECON/CORECONs, houve muitas discussões sobre os 61 
assuntos debatidos inclusive o mais polêmico foi o aumento do número dos conselheiros federais 62 
que foi aprovado no grupo de trabalho mas reprovado na plenária geral. (2.4) Sessão ampliada do 63 
COFECON: o presidente comenta que o CORECON MS é bem visto nas Sessões plenárias 64 
ampliadas, que vários presidentes vieram falar com ele a respeito do sucesso da semana de 65 
economia, o cadastro na SPU (Superintendência da União) para conseguir a nova sede, os 66 
balancetes aprovados, enfim como Conselho pequeno somos exemplo. O conselheiro Paulo 67 
Ponzini também comenta que no geral a reunião com o COFECON foi boa, vários processos 68 
aprovados inclusive do CORECON MS. (2.5) Cursos e palestras (Ed. Financeira, HP com 69 
matemática financeira, projetos de viabilidade, perícia): o presidente passa a palavra para o 70 
conselheiro Juan Carlos para falar sobre o assunto. O conselheiro Juan comenta que foi enviado 71 
para o email dos economistas um questionamento a respeito dos cursos para ser ministrados no 72 
conselho, houve pouca participação, então para iniciar será oferecido o curso de HP com 73 
matemática financeira e pede a parceria do SINDECON para realização dos cursos que o 74 
objetivo é realizar pelo menos um curso por mês. O presidente do SINDECON Paulo Ponzini 75 
disse que o SINDECON pode ajudar conforme convênio feito entre CORECON X SINDECON 76 
no início do ano. Paulo Ponzini também acrescenta a importância de fazer os cursos nas 77 
entidades como: polícia militar, casa da mulher brasileira e outros. Juan Carlos relata que iremos 78 
começar os cursos dentro do conselho depois alavancamos para as entidades. Passamos para o 79 
próximo item (2.6) Destaque Econômico: o presidente comenta que o COFECON enviou email 80 
solicitando votação nas seguintes categorias: destaque técnico (Instituto Brasileiro de Geografia 81 
e Estatística- IBGE; Departamento Intersindical de Estatística e estudos socioeconômicos – 82 
DIEESE e Fundação Amazônia de Amparo a estudos e Pesquisa – FAPESPA); destaque 83 
academia (universidade Federal do Rio de janeiro – UFRJ; Fundação Getúlio Vargas do RJ – 84 
FGV/RJ; Universidade estadual de Campinas – Unicamp) e destaque mídia ( Globo News, Valor 85 
Econômico e Carta Capital). Para destaque técnico houve unanimidade para o Departamento 86 
Intersindical de Estatística e Estudos Socioeconômicos – DIEESE. Para destaque academia a 87 
Universidade Estadual de Campinas – Unicamp teve a maioria dos votos e  destaque  mídia 88 
Valor Econômico teve a preferência. (2.7).VI FETECMS(Feira de Tecnologias, Engenharias e 89 
Ciências de MS): o presidente comenta que recebeu do Prof. Ivo Leite o ofício com três 90 
temáticas: 1) Reiterar o convite para presença e participação na VI FETEC/MS/V FETEC 91 
Junior/III EXPOCIÊCIA Centro Oeste; 2) Solicitar uma premiação na VI FETEC de 92 
mentalidade do Conselho Regional de Economia(menção honrosa, diploma, etc); 3) Convidar os 93 
profissionais da instituição para participar da FETEC MS como avaliadores. Após um breve 94 
comentário foi aprovado a participação do CORECON MS na FETEC 2016. (2.7) Situação do 95 
Asilo SJB: O presidente comenta que a arrecadação da Semana de Economia totalizou R$ 96 
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8.776,00(oito mil setecentos e setenta e seis reais), que essa doação foi para a folha de 97 
pagamento dos funcionários do Asilo, mas ainda precisa aumentar as receitas e diminuir as 98 
despesas, pois existe muitos encargos a situação melhorou mas ainda está difícil. 3. Processo de 99 
pedido Registro: (3.1) PC PF 1324/2016 Maria José Celestino relatado pelo Conselheiro 100 
Enrique Duarte Romero, que após analisar e conclui que o mesmo encontra-se dentro dos 101 
procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo 102 
plenário. (3.2) PC PF 1325/2016 Cyntia Nakahara – Ad Referendum- relatado pelo Conselheiro 103 
Raul Assef Castelão, que após analisar e conclui que o mesmo encontra-se dentro dos 104 
procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo 105 
plenário. (3.3) PC PF 1326/2016 Franciely de Souza silva relatado pelo conselheiro Juan Carlos 106 
A. Vidal que após analisar e conclui que o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos 107 
exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (3.4) 108 
PC PF 1327/2016 Wandson Nunes Barbosa relatado pelo conselheiro Áureo Torres que após 109 
analisar e conclui que o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, 110 
opta pelo seu deferimento. 4. Processo pedido de cancelamento (4.1) Reg.428/87 Luiz Ferreira 111 
da Silva, relatado pelo Conselheiro Áureo Torres que após analisar o processo e conclui que, o 112 
mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu 113 
deferimento. 5. Outros Assuntos: (5.1) Sede do CORECON MS: O presidente comenta que até 114 
o momento não houve lance, mas temos que aguardar pois é ano eleitoral. (5.2) Visita dos 115 
candidatos a prefeito: Alguns candidatos estão ligando no conselho e solicitando horário para 116 
falar com o Presidente e os conselheiros, após alguns questionamentos foi aprovado receber os 117 
candidatos. (5.3) Desafio “Quero ser economista”: o presidente comenta que o COFECON 118 
lançou um desafio para os alunos de ensino médio, o jogo é no facebook, onde os alunos 119 
responderão várias perguntas. Cada CORECON terá que divulgar nas escolas incentivado os 120 
alunos a participar. (5.4) Ofício do SINDECON: O presidente do SINDECON MS Paulo Ponzini 121 
solicita informações sobre a fiscalização do pagamento da contribuição sindical referente aos 122 
economistas inscritos no CORECON MS. Que o Conselho informe sobre o cumprimento da 123 
obrigação de fiscalização da cobrança sindical e sobre o número de inadimplência, enfatizando a 124 
obrigatoriedade da contribuição. Após alguns comentários ficou resolvido que o assessor jurídico 125 
Roberto Cunha irá fazer um parecer a respeito da exigência da contribuição sindical aos inscritos 126 
no CORECON MS. 6. Encerramento: Cumprindo a pauta proposta, às dezessete horas e vinte e 127 
oito minutos o senhor Presidente agradece a presença de todos declarando o encerramento dos 128 
trabalhos. E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, 129 
que depois de lida e achada em conformidade segue assinada por mim e pelo senhor Presidente. 130 
Sala das Sessões Luiz de Sá Carvalho, 16 de setembro de 2016. 131 
 132 
 133 
Econ. Thales de Souza Campos                            Gleidy G. Godinho 134 
Conselheiro Presidente                                   Ger. Executiva.  135 
Corecon/ MS                                                                         Corecon /MS 136 


